



Volketswil, 21. Januar 2021

## **Kantonsweite Maskenpflicht ab der 4. Klasse**

**Was in Volketswil bereits seit Dienstag gilt, wird nun auch kantonsweit eingeführt. So gilt an Zürcher Schulen ab Montag, 25. Januar 2021, eine generelle Maskenpflicht ab der 4. Klasse. Bei gemischten 3./4. Klassen müssen auch die jüngeren Kinder einen Mund-/Nasenschutz tragen. Die Massnahmen gelten vorerst bis Ende Februar, respektive bis zu den Sportferien.**

Der Kanton Zürich verschärft die Corona-Massnahmen in den Schulen. Ab Montag, 25. Januar, bis Ende Februar müssen Schüler ab der 4. Klasse der Primarstufe auf dem Schulareal, in den Schulgebäuden und im Unterricht eine Maske tragen, teilt der Kanton mit. Auch im Sportunterricht (inkl. Garderoben) gilt neu eine grundsätzliche Maskenpflicht.

Die Schulgemeinde Volketswil hat das Maskentragen für die Mittelstufe bereits am Dienstag, 19. Januar 2021, eingeführt. Neu ist, dass ab Montag auch in Mehrjahrgangsklassen mit Schülerinnen und Schülern der 3. und 4. Klasse die Maskenpflicht für sämtliche Schülerinnen und Schüler gilt, also auch für diejenigen der 3. Klasse. Diese Regelung betrifft vier Schulklassen im Schulhaus Hellwies.

Die Masken werden – analog zu der Sekundarstufe – durch die Schule Volketswil zur Verfügung gestellt. Für jüngere Kinder stehen zudem in der Grösse angepasste Kindermasken zur Verfügung.

Mit dieser Massnahme soll der Schutz vor Ansteckungen sowohl bei den Lehrpersonen wie auch bei den Schülerinnen und Schülern verstärkt werden.

***Das aktuelle Schutzkonzept der Schule Volketswil findet man auf [www.schule-volketswil.ch](http://www.schule-volketswil.ch) unter Downloads.***